
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年２月９日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 山田けんたろう

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付

個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

行政改革の重要課題事業について

⑴ 普通財産の有効活用について

ア 普通財産の未活用地の維持管理はどのようか。

イ 公図上に無く位置不明の普通財産を今後どの様に明

白にしていくか。また財産管理上問題ないか。

⑵ セーフティステーションについて

ア 賃貸での活用は検討しなかったか。

イ 岡崎市は、民間事業者と連携し、道路維持管理支援

サービスの実証実験を行ったが、本市においてもセー

フティカーのパトロールや公用車を活かすことができ

るが、市の考えを伺う。

⑶ 長湫東保育園について

ア 入所者廃止の周知後、市民の反応はどのようか。

イ 民間の保育施設事業者の反応はどのようか。

ウ 跡地の利用はどのように考えているか。

⑷ 地域集会所や老人憩の家の今後はどのようか。



２

長久手市の交通安全と防災について

⑴ 市内のＡＣＴ－４５に指定された現場や交通死亡事故

の発生現場について、検証や対策はどのようか。

⑵ 横断歩道上の事故の発生状況はどのようか。

⑶ 通学路の安全確保の要望への対応はどのようか。

⑷ 昨年、市内在住の防災士向けにアンケート調査を行っ

たがその結果と今後の取り組みはどのようか。

⑸ 小中学校及び保育園の石碑を含んだ倒壊リスクのある

工作物及び機器等の安全点検と対策はどのようか。

３

長久手市のこれからについて

⑴ 本市の６５歳以上の人口は、令和３年２月に１万人を

超えた。６５歳以上の市民の活躍の場や居場所づくりに

ついてどのように考えているか。

⑵ ジブリパークの開園が今年の１１月１日と発表された

が、本市はジブリパークをどのように活かし共生してい

くか。

⑶ 市民の定住率の維持、促進や次代また次代と本市に住

み続けられる取り組みに関して本市の考えを伺う。


